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С Новым Годом, друзья!
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Какие  
наши годы!

СВ
обытий

центре

Накануне Нового года празд-
ничные мероприятия проходят во 
всех детских садах и школах, на 
предприятиях. Кроме того, детские 
утренники для своих будущих из-
бирателей организуют депутаты 
городской Думы и областного пар-
ламента.

По инициативе депутата Законо-
дательного Собрания Челябинской 
области, секретаря политсовета 
Центрального местного отделения 
партии «Единая Россия», ректора 

Южно-Уральского государствен-
ного университета Александра 
Леонидовича Шестакова каждый 
год проводятся веселые новогод-
ние представления для детей в 
возрасте от трех до четырнадцати 
лет. Кроме того, вуз организует 
подобные праздники для детей 
сотрудников.

На новогоднем празднике в 
ЮУрГУ побывали четыреста ре-
бятишек из Центрального и Трак-
торозаводского районов. 

Многие из них впервые оказались 
здесь и с восторгом и замиранием 
сердца смотрели по сторонам –  
на высокие потолки, огромные мра-
морные колонны. На первом этаже 
ребятишек с родителями встречала 
забавная розовая свинка Вероника 
в ярком комбинезоне и показывала 
им дорогу. А на втором этаже возле 
красавицы-ёлки детей развлекали 
очаровательные феи – студентки 
второго курса факультета эконо-
мики и управления, которые учи-
ли маленьких принцесс хорошим 
манерам и показывали, как пра-
вильно делать реверанс и красиво 
кружиться.

(Окончание на 2-й стр.)

Весёлый  
зимний праздник
Последняя декада декабря – самое счастливое и радостное 
время для маленьких челябинцев: ребятишек ждут яркие 
представления, театрализованные постановки, конкурсы, 
игры и, конечно, призы и подарки. 

Дорогие челябинцы!
В канун Нового года и Рождества поздравляем вас с этими заме-

чательными зимними праздниками!
Уходящий год богат на события: Челябинск отметил 275-летие, 

Центральному району исполнилось полвека. Город благоустраивает-
ся: строятся новые развязки, магистрали, хорошеют дворы, появля-
ются новые парки и скверы. Нас радуют положительные перемены, 
которые делают любимый город лучше, красивее, комфортнее.

Для Южно-Уральского государственного университета этот год 
тоже оказался успешным: вуз в очередной раз подтвердил свой вы-
сокий статус в рейтинге самых крупных и престижных высших учеб-
ных заведений России, в ЮУрГУ появился еще один факультет, от-
крылись новые направления подготовки специалистов, выполняется 
большой объем научных работ. 

Впереди новый, 2012-й год, а значит – новые достижения, новые 
надежды. Пусть он принесет счастье, благополучие, здоровье, по-
дарит прекрасное настроение, тепло и заботу родных и близких. 
Пусть в ваших домах царят тепло, сердечное участие, любовь и по-
нимание! 

С Новым годом, с новым счастьем!
С уважением,

Александр ШЕСТАКОВ,
ректор ЮУрГУ,

депутат Законодательного Собрания  
Челябинской области,  

Андрей ШМИДТ,  
председатель профкома ЮУрГУ, 

депутат Челябинской городской Думы

Фотошкола ЮУрГУ
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Главный финансовый документ 
сформирован на три года. Осо-
бенностью формирования его рас-
ходной части станет изменение 
статуса детских садов, общеобра-
зовательных и спортивных школ, 
учреждений культуры. Выделение 
им средств будет осуществляться в 
виде субсидий на выполнение му-
ниципального задания. 

Кроме того, изменится система 
межбюджетных отношений. На фе-
деральный уровень перейдут пол-
номочия по содержанию полиции, 
а также доходы, полученные от 
пошлины за государственную ре-
гистрацию транспортных средств 
и штрафов за автотранспортные 
правонарушения.

Также с 1 января 2012 года ор-
ганизация оказания медицинской 
помощи населению передается на 
региональный уровень. Финанси-
рование больниц теперь будет осу-
ществляться из областного бюдже-
та. В рамках этой работы город на-
чинает передавать муниципальные 
учреждения здравоохранения на 
баланс области. Одними из первых 

Весёлый  
зимний праздник

(Окончание. Начало на 1-й стр.)
Четырехлетняя Маша, жительница Тракторозаводского района очень 

хорошо усвоила их уроки и, осмелев, даже рассказала стихотворение, за 
что получила приз – сверкающую диадему. Девочка пришла на праздник 
с прабабушкой Ниной  Ефимовной, которая поблагодарила организаторов 
праздника Александра Леонидовича Шестакова и Андрея Владимировича 
Шмидта за внимание к детям, прекрасную возможность для ребят не 
только поучаствовать в новогоднем утреннике, получить подарки, но и 
познакомиться с университетом. Возможно, именно сюда придут учиться 
те, кто сегодня еще с трудом поднимается по высоким ступеням и с вос-
торгом и радостью бегает по огромным холлам.

Десятилетний Данил Горбунов из 115-й школы чувствовал себя в вузе 
как дома. Смело отвечал на вопросы, рассказывал о своих увлечениях 
музыкой, фехтованием, изобразительным искусством. Таланты мальчи-
ку пригодятся, когда он станет студентом ЮУрГУ! Ведь в университете 
работает огромное количество студий, секций, коллективов по самым 
разным направлениям. 

Поздравить малышей с Новым годом пришли Дед Мороз, Снегурочка 
и символ 2012 года – Дракон с забавным именем Гоша. В холле второго 
этажа артисты Камерного театра вместе со студентами провели для ребят 
интерактивную игру с розыгрышами и призами, после чего все отправи-
лись в Актовый зал на спектакль «Приключения невероятных друзей».

Для маленьких жителей КТОСов «Южный», «Полёт», «Лесопарковый», 
«Урал», «Калибр», школьников общеобразовательных учебных заведе-
ний, расположенных на территории избирательных округов депутатов-
единороссов А.Л. Шестакова и А.В. Шмидта, также были организованы 
веселые представления с вручением сладких подарков. Большую помощь 
в подготовке праздничной программы оказали профком ЮУрГУ и студен-
ты старших курсов. Пятикурсник факультета экономики и права Андрей 
Игнатьев отвечал за творческую программу, которой остались довольны 
и дети, и родители. 

Говорят, как Новый год встретишь, так его и проведешь. Детские празд-
ники, организованные нашими депутатами, получились по-настоящему 
добрыми и веселыми. А это значит, что ребятишек в Новом, 2012 году, 
ждет много приятных и радостных моментов!

будут переданы городские больни-
цы №№ 3, 4, 10.

Доходы бюджета Челябинска 
2012 года составят 18,5 млрд руб-
лей, в 2013-м – 19,3 млрд рублей,  
в 2014-м – 19,5 млрд рублей. 

Проект бюджета остается сба-
лансированным и социально на-
правленным. Приоритетными ста-
тьями бюджета станут: выплата 
заработной платы бюджетникам, 
отдых и оздоровление детей, раз-
витие социальной инфраструктуры 
(детских садов, школ, спортивных 
учреждений), ремонт и строитель-
ство дорог, реализация социально 
значимых городских программ. 
Только в 2012 году на эти цели бу-
дет направлено более 80 процентов 
средств из бюджета города.

Общий объем расходов бюдже-
та Челябинска в 2012 году соста-
вит 19,5 млрд рублей, в 2013-м –  
20,2 млрд рублей, в 2014-м –  
20,3 млрд рублей.

Одним из приоритетных направ-
лений работы городских властей 
является социальная поддержка 
граждан, находящихся в трудной 

жизненной ситуации. На заседании 
Думы депутаты приняли решение 
о предоставлении жилья в Соци-
альном доме ветеранов ветерану 
труда, труженику тыла Анастасии 
Васильевне Ганиной.

Как обычно, городские парла-
ментарии рассмотрели вопросы, 
касающиеся корректировки пра-
вового зонирования территории 
города и муниципальной собствен-
ности, утвердили план работы го-
родской Думы на первый квартал 
2012 года.

22 декабря на 31-м заседании 
городской Думы одним из первых 
рассмотрен вопрос, касающийся 
бюджета города. Челябинские де-
путаты окончательно скорректиро-
вали параметры городской казны в 
2011 году и тем самым подвели фи-
нансовые итоги уходящего года.

За счет областных межбюджет-
ных трансфертов будут выделены 
средства управлению дорожно-
го хозяйства в размере 1 млрд 
181 млн рублей, а также 62 млн 
рублей – управлению жилищно-
коммунального хозяйства.

Кроме того, 10 млн рублей из 
бюджета города выделят на строи-
тельство детского сада в поселке 
Чурилово, 36,5 млн рублей – на 
переселение граждан из аварий-
ного жилищного фонда, 12,5 млн 
рублей город направит на содержа-
ние и ремонт уличного освещения, 
10,7 млн рублей поступит Управ-
лению Министерства внутренних 
дел РФ по г. Челябинску на обе-
спечение бесперебойной работы и 
так далее.

Городские парламентарии скор-
ректировали параметры бюдже-
та будущего года. Это связано с 
увеличением предельного объема 
муниципальных гарантий горо-
да с 1,2 млрд рублей до 1,6 млрд 
рублей, а также предоставлением 
в 2012 году муниципальной гаран-
тии МУП «Дорожное ремонтно-
строительное управление» в сумме 
1 млрд 133 млн рублей.

Планируем  
на перспективу
В декабре состоялось два заседания Челябинской городской 
Думы. Главным вопросом первого (тридцатого по счету) 
стал проект бюджета города на 2012-й и плановый период 
2013–2014 годов, который предварительно обсуждался  
на публичных слушаниях.

Секретарь политсовета Цен-
трального МО Александр Леони-
дович Шестаков, подводя итоги 
работы, отметил, что год был пло-
дотворным, насыщенным важны-
ми событиями как в политической 
жизни страны, так и в жизни мест-
ного отделения. 

В течение последних шести ме-
сяцев основным вопросом всех за-
седаний политсовета были выборы 
депутатов Государственной Ду- 
мы РФ. 4 декабря большинство из-
бирателей на всех избирательных 
участках Центрального района от-
дали свои голоса за партию «Еди-
ная Россия», тем самым подтвер-
див то, что она имеет устойчивую 
поддержку. 

В ходе подготовки к выборам 
местное отделение активно уча-
ствовало в реализации партийных 
проектов «Качество жизни (здоро-
вье)» (Людмила Ивановна Вагано-
ва), «Народный контроль» (Тамара 
Павловна Главизнина), «Добрые 
дела» (Андрей Юрьевич Виногра-
дов), «Народный контроль ЖКХ» 
(Дмитрий Сергеевич Глухарев). 
Секретарь политсовета поблаго-
дарил кураторов за работу, а также 
отдельно отметил большой вклад 
куратора партийных проектов Ири-

ны Владимировны Филипченко и 
членов первичного отделения «Со-
дружество».

Сегодня на учете в Централь-
ном местном отделении состоит  
1025 членов и 349 сторонников 
партии «Единая Россия». На всех 
территориях избирательных участ-
ков работают первичные отделения, 
среди которых самыми успешны-
ми можно назвать «Интернацио-
нальное» (И.В. Анфалова), «Ин-
формационное» (Г.И. Сапрыкин), 
«Коммерческое» (В.М. Каточков), 
«Сервисное» (И.А. Машкауцан), 
«Содружество» (С.Г. Греков), 
«Строительное» (И.А. Исайчук), 
«Шершневское» (О.В. Земскова).

Последнее особенно отличилось 
в уходящем году и завоевало пер-
вое место в стартовавшем в дека-
бре прошлого года конкурсе среди 
первичек Центрального МО партии 
«Единая Россия», проводившемся с 
целью повышения эффективности 
деятельности первичных отделе-
ний, укрепления взаимодействия 
с общественными организациями, 
объединениями, трудовыми кол-
лективами предприятий. Об ито-
гах конкурса рассказал руководи-
тель исполкома Центрального МО 
Юрий Федорович Мешков.

Деятельность первичных отде-
лений оценивалась по пяти крите-
риям: численный и качественный 
состав, проведение уставных меро-
приятий, результативность работы 
с населением (решение проблем 
жителей, работа со сторонниками, 
со средами и другое), участие в 
формировании партийной агита-
ционной сети местного отделения 
партии, креативность и творческий 
подход к организации работы. 

На втором месте оказалось пер-
вичное отделение «Шаг в буду-
щее». Третье место у первичного 
отделения «Интернациональное». 
Тройка лидеров награждена де-
нежными призами и сувенирами с 
символикой партии.

Не остались без наград и другие 
активисты местного отделения: се-
кретарь политсовета А.Л. Шеста-
ков вручил им почетные грамоты.

В этот день атмосферу радости, 
приближающегося Нового года 
создавал творческий коллектив 
«Русичи», постоянный участник 
знаменательных событий и празд-
ничных мероприятий. В прекрас-
ном исполнении солистов прозву-
чали  любимые песни и романсы, 
после чего все были приглашены 
на дружеское чаепитие, где можно 
было пообщаться в неформальной 
обстановке и поздравить друг дру-
га с наступающими праздниками.

Оксана ХУДЯКОВА

Наградили лучших
В Законодательном Собрании Челябинской области состоялось на-

граждение лучших народных контролеров. Среди победителей секретарь 
первичного отделения «Молодёжное» Центрального местного отделения 
партии «Единая Россия» Дмитрий Александрович Кучеров и жительница 
Центрального района, ветеран труда Тамара Фёдоровна Лапина. 

Поддержать своих коллег и товарищей пришли координатор партийных 
проектов Центрального МО Ирина Владимировна Филипченко и руко-
водитель Центрального отделения челябинской организации «Память 
сердца» Тамара Павловна Главизнина. Последняя была в числе тех, кто 
стоял у истоков движения народных контролеров в Челябинске.

Среди награжденных много молодежи; этот факт очень радует и лиш-
ний раз подтверждает, что нашему молодому поколению небезразличны 
социальные проблемы общества, оно готово принимать участие в их ре-
шении. 

 21-летний секретарь партийной «первички» Дмитрий Кучеров с боль-
шим интересом и энтузиазмом осваивал новое направление работы, при-
нимая участие в рейдах, которые проходили раз в неделю:

– Я побывал в 24 магазинах Центрального района, изучал их ассорти-
мент, цены, обращая особое внимание на группу товаров первой необхо-
димости: хлеб, молоко, мясо, овощи, фрукты, крупы. В сетевых супер-
маркетах руководство было достаточно приветливо и не препятствовало 
работе народных контролеров, а вот в небольших частных магазинах мы 
сталкивались с проблемами, – рассказывает Дмитрий Александрович.

С 1 декабря народные контролеры отправятся в аптеки, где будет про-
водиться мониторинг цен на препараты, предназначенные для лечения 
ОРВИ. А в ближайшем будущем планируют освоить совершенно новое 
направление деятельности – борьбу с незаконно проводимыми лотереями 
и розыгрышами.

Но главная работа народных контролеров – отслеживать цены на про-
дукты питания. По словам Вадима Анатольевича Воробья, народный 
контроль способствует конкуренции между торговыми сетями, благо-
даря чему цены на продукты питания первой необходимости снижаются. 
Правда, надо признать, что в этом году снижению цен способствовал 
богатый урожай пшеницы, овощей. При этом нельзя недооценивать за-
слуги народных контролеров, которые всегда находятся в курсе событий, 
происходящих на продовольственном рынке, и лучше других знают, что, 
где и почем.

Оксана ХУДЯКОВА

Год прожили не зря!
21 декабря в Центральном местном отделении партии 
«Единая Россия» состоялось завершающее уходящий год 
заседание политсовета.
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Студенты специальности «Социальная работа», открывшейся  
20 лет назад на факультете «Экономика и предпринимательство» 
ЮУрГУ, активно осуществляют волонтерскую деятельность, про-
являя инициативу и привлекая к этому благородному делу друзей.

Юбилейный год для будущих социальных работников был бога-
тым на события. В апреле они приняли участие во Всероссийской 
олимпиаде по социальной работе.

Осенью под руководством преподавателей провели благотвори-
тельные акции.

По случаю Международного дня пожилых людей ребята помо-
гали пенсионерам в уборке квартир; провели праздничный концерт 
в Комплексном центре социального обслуживания населения по 
Центральному району г. Челябинска; разработали арт-проект под 
названием «Несущие жизнь – дороги».

В рамках Международного дня инвалидов в Челябинском герон-
тологическом центре, где работает отделение помощи молодым 
инвалидам, организовали праздничный концерт. Главная идея ме-
роприятия заключалась в единении людей: при наличии трудных 
жизненных ситуаций, сложном развитии социально-экономических 
отношений необходимо ощущать понимание и тепло. Именно друж-
ба и любовь, забота и поддержка неразрывно связывают людей нитя-
ми жизни, по которым передаются положительные эмоции.

В программе были представлены номера, в которых переплета-
лись культуры народов – это различные танцевальные постановки, 
песни, красочные инсценировки традиций, стихи о родном крае и 
многое другое. Также в зале, где проходил концерт, была размещена 
экспозиция: «Мы с вами говорим на одном языке». Ее название было 
выбрано неслучайно. На представленных картинках были изобра-
жены жесты, поясняющие те чувства, которые будущие специали-
сты социальной работы хотели выразить каждому в зале, – тепло, 
дружбу, любовь. Таким образом, студенты не только посредством 
речи, но и с помощью языка жестов уделили внимание всем при-
сутствующим.

Волонтерская деятельность имеет большое значение не только для 
нуждающихся в помощи, но и для студентов, особенно специально-
сти «Социальная работа». Она позволяет расширить круг общения, 
проявить творческие способности, становится началом карьерного 
пути, дает возможность подтвердить самостоятельность и зрелость, 
реализовать личностный потенциал и, конечно, прочувствовать и 
реализовать лежащую в основе данной деятельности благородную 
идею, которая отражает значимость социальной работы.

Все студенты, принимающие участие в социально значимых ме-
роприятиях, поощрены. Пяти наиболее инициативным объявлена 
благодарность ректора за участие в волонтерской деятельности.

Кроме того, студентам вручены почетные грамоты совета обще-
ственного движения женщин Челябинской области за участие в 
благотворительных акциях, проявленное милосердие и активную 
социальную позицию, а также за участие в общественной работе и 
проявленную инициативу, с денежной премией. 

Благодаря активному взаимодействию с советом общественного 
движения женщин Челябинской области во главе с председателем 
Натальей Васильевной Кустовой, волонтерское движение студентов 
расширяется и приобретает всё более организованный характер.

Официально специальности «Социальная работа» 20 лет, однако 
волонтерское движение и благотворительность появились в городе 
намного раньше. Добровольцы оказывали нуждающимся помощь и 
поддержку сообразно своим возможностям.

Доброволец сегодня – это полноценный участник современной 
системы социальной защиты населения. Волонтерская деятельность 
дает реальную возможность, в том числе и студентам, активно уча-
ствовать в решении социальных проблем сограждан.

«Волна милосердия» студентов нынешнего года принесла челя-
бинцам чистоту и порядок в дом, заботу, дружеские объятия и по-
зитивные эмоции!

И эта волна – явление не стихийное, а рукотворное. 
Создают ее работники системы социальной защиты 
населения, представители общественных организаций. 
Немаловажную роль в этом играют и студенты-
волонтеры.

Встреча  
неравнодушных

В течение года по инициативе 
главы Равиля Хамитовича Гибаду-
лина и при активном участии заме-
стителя по социальным вопросам 
Галины Андреевны Гавриловой 
успешно реализовано несколько 
новых социально значимых про-
ектов. Среди них социальный и 
общественный форумы, в ходе 
которых так называемая Народная 
программа пополнилась интерес-
ными предложениями и идеями, а 
также информационная встреча в 
начале декабря, посвященная Меж-
дународному дню инвалидов.

На встречу с представителями 
общественных организаций инва-
лидов были приглашены руково-
дители различных ведомств Цен-
трального района: социальной за-
щиты, пенсионного фонда, центра 
занятости населения, управления 
здравоохранения, бюро медико-
социальной экспертизы.

Разговор получился непростым, 
эмоциональным. По некоторым 
вопросам разгорелась бурная дис-
куссия. Впрочем, забегая вперед 
скажу, что главная цель встречи 
достигнута – каждый ее участник 
смог задать вопросы и услышать 
конкретные ответы от представите-
лей компетентных органов, а также 
обсудить пути решения наиболее 
важных проблем.

Начальник управления соци-
альной защиты населения по Цен-
тральному району Марина Влади-
славовна Артемьева дала разъяс-
нения по льготам на оплату услуг 
ЖКХ; заместитель руководителя 
клиентской службы Управления 
пенсионного фонда РФ Алина Ра-
шитовна Юмухаметова ответила на 
вопросы, касающиеся начисления 
и получения пенсий.

Председатель городского обще-
ства слепых Надежда Николаевна 
Топунова поблагодарила Галину 

Андреевну Гаврилову за содей-
ствие в организации торжествен-
ного мероприятия, посвященного 
Дню защиты прав слепых. Кроме 
того, Надежда Николаевна попро-
сила руководство администрации 
помочь решить проблему с расчист-
кой двадцатиметрового участка до-
роги (от здания, где расположено 
Общество слепых, до Дворца куль-
туры). Председатель пыталась вы-
яснить, в чьём ведении находится 
этот участок, кто отвечает за его 
ремонт, но так и не смогла. Замгла-
вы пообещала разобраться и найти 
хозяина злосчастной дороги. И уже 
на следующее утро этот участок 
тротуара был приведен в порядок.

Обществу инвалидов Центрально-
го района, особенно участницам кол-
лектива «Сударушка», тоже есть за 
что сказать большое спасибо Галине 
Андреевне: она помогла им обновить 
концертные костюмы. Председатель 
общественной организации Татьяна 
Алексеевна Кузнецова выразила 
общую головную боль инвалидов – 
проблемы с доступом в здание, где 
расположен офис:

– Мы находимся в ужасных усло-
виях, узкий темный сырой кори-
дор, по которому страшно пройти 
не то что инвалиду, но и здоровому 
человеку, того и гляди ноги слома-
ешь, запнувшись об ободранный 
линолеум. Помещение нуждается 
в срочном ремонте. Здесь нельзя 
провести мероприятие, организо-
вать чаепитие. Решетки на дверях 
и окнах лишают возможности спа-
стись в непредвиденной ситуации, 
например, при пожаре.

Внимательно выслушав пробле-
мы инвалидов, Равиль Хамитович 
пообещал вместе со своим замом в 
ближайшее время посетить обще-
ство, чтобы убедиться в критично-
сти ситуации и наметить план дей-
ствий по выходу из нее. При этом 

он предложил всем собравшимся 
проводить мероприятия на терри-
тории администрации Централь-
ного района: «Мы никогда и нико-
му не отказываем в актовом зале, 
который можно использовать для 
проведения важных мероприятий, 
встреч, праздников. Только прошу 
заранее согласовывать время, что-
бы зал был свободным».

Многие жители Центрального 
района уже не раз задавали вопрос 
о необходимости пустить обще-
ственный транспорт по улице Ле-
сопарковой, и на информационной 
встрече он снова прозвучал. Люди с 
ограниченными физическими воз-
можностями не могут добраться до 
Комплексного центра социального 
обслуживания населения, который 
находится как раз на пересечении 
Лесопарковой и Смирных, куда 
ходят только маршрутки. По сло-
вам Г.А. Гавриловой, подготовлено 
письмо на имя заместителя главы 
администрации Челябинска по 
дорожному хозяйству Владимира 
Георгиевича Алейникова с прось-
бой решить эту проблему. Дорож-
ную тему продолжили вопросы, 
связанные с короткими промежут-
ками в работе светофоров на пере-
сечении улиц Труда и Энгельса, а 
также Воровского и Свердловского 
проспекта.

Подводя итоги информационной 
встречи, Равиль Хамитович Гибаду-
лин поблагодарил собравшихся за 
участие в разговоре, конструктив-
ную критику и предложил сделать 
такие мероприятия традиционными. 
Гости были только «за»: ведь в сле-
дующий раз они придут на встречу к 
главе с новыми вопросами и пробле-
мами, чтобы решать их вместе, со-
обща, за большим столом с горячим 
самоваром. А что до горячих споров 
и эмоциональных выступлений, то 
пусть они будут – ведь это значит, 
что здесь собираются неравнодуш-
ные люди, с активной жизненной 
позицией и своими взглядами на 
жизнь. И это здорово!

Оксана ХУДЯКОВА

Когда за дело берется команда профессионалов, успех 
гарантирован. Эту простую истину не перестает 
доказывать дружная команда специалистов администрации 
Центрального района.

Евгения Антипова,  
главный специалист 
государственно-правового 
управления правительства 
Челябинской области, 
преподаватель кафедры 
«Информационная 
безопасность» 
факультета экономики 
и предпринимательства 
ЮУрГУ.
В связи с  20-летием 
специальности  
«Социальная работа» 
Евгении Игоревне 
Антиповой объявлена 
благодарность ректора 
ЮУрГУ А.Л. Шестакова 
за организацию социально 
значимых мероприятий, 
успехи в педагогической 
деятельности. 

Обсуждаем проблемы вместе
Челябинское региональное отделение 
ВОО «Молодая Гвардия Единой России» 
открывает клуб «Народный сход».

Его цель – формирование независимой дискусси-
онной площадки, ориентированной на различные со-
циальные группы (молодежь, пенсионеры, работники 
здравоохранения и образования и другие), в рамках 
которой возможно свободное обсуждение острых со-
циальных тем федерального и регионального уровня. 
Принимать участие в работе клуба будут местные 
отделения «Молодой Гвардии» и молодежные пала-
ты территорий Челябинской области. В дальнейшем 

предполагается подключение к проекту объединений 
инвалидов, ветеранов, пенсионеров, профсоюзов и 
инициативных жителей. Также клуб может стать пло-
щадкой для конструктивной работы наиболее актив-
ных представителей протестных групп населения.

Новизна проекта заключается в том, что на за-
седаниях клуба будут рассматриваться острые 
общественно-политические вопросы (проблемы в 
сфере ЖКХ, здравоохранения и медицины) и выра-
батываться совместные пожелания, направленные на 
разрешение критических ситуаций. 

Информация предоставлена  
ЧРО «Молодая Гвардия Единой России»

На волне 
милосердия
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Центральный район: 
события и люди

Звание «Человек года»
Ректор Южно-Уральского государственного 

университета, депутат Законодательного Собра-
ния Челябинской области Александр Леонидович 
Шестаков стал лауреатом премии «Человек года», 
учрежденной изданием «Деловой квартал», в номи-
нации «Образование». 

Церемония награждения проходила в Концертном 
зале имени С.С. Прокофьева, где собрались предста-
вители политической, культурной и бизнес-элиты 
Челябинска. Это статусное светское мероприятие 
завершает год и подводит итоги развития ключевых 
секторов экономики, называя имена победителей в 
своей отрасли.

На торжественном мероприятии присутствовал 
Виктор Михайлович Каточков, доктор экономиче-
ских наук, профессор, проректор по международной 
деятельности ЮУрГУ. Именно ему, своему коллеге, 
ректор доверил получить награду из рук министра 
образования и науки Челябинской области Алексан-
дра Игоревича Кузнецова, поскольку сам находился 
в командировке.

По словам Виктора Михайловича, который, как 
и А.Л. Шестаков, закончил Челябинский политех-
нический институт и, более того, учился с ним на 
одном факультете, эта премия – заслуженная на-
града, лишнее подтверждение престижа и высоко-
го статуса вуза, во главе которого стоит грамотный, 
умный, порядочный человек, настоящий профессио-
нал своего дела:

– С Александром Леонидовичем Шестаковым мы 
знакомы со студенческой скамьи, дружим уже мно-
го лет. Не перестаю удивляться работоспособности 
этого человека, активной жизненной позиции, его 
умению объединять вокруг себя таких же увлечен-
ных и неравнодушных людей, которые отдаются без 
остатка любимой работе, – говорит Виктор Михай-
лович.

К слову сказать, кроме депутатской, на ректоре 
ЮУрГУ лежит еще партийная нагрузка – он воз-
главляет Центральное местное отделение партии 
«Единая Россия». 

И здесь Александра Леонидовича окружают 
друзья и единомышленники. Среди них все тот же 
Виктор Михайлович Каточков, который занимает 
должность секретаря первичного отделения «Ком-
мерческое».

Возвращаясь к итогам конкурса «Человек года», 
отметим, что лауреатов отраслевых номинаций по 
семи ключевым рынкам (банки, застройщики, авто-
дилеры, телекоммуникации, аудиторы, образование, 
гостеприимство) определяли наиболее авторитетные 
представители бизнес-сообщества, к работе также 
привлекались и независимые эксперты.

Премией «Человек года» «Деловой квартал» 
стремился наградить самых прогрессивных людей 
Челябинска, отметившихся особенными успехами в 
разных сферах, – тех, кто предчувствует движение 
рынка, использует самые новые методики и техно-
логии. Приятно видеть среди победителей нашего 
ректора Александра Леонидовича Шестакова. По-
здравляем его с этой наградой и желаем дальнейших 
успехов!

Оксана ХУДЯКОВА

Заслуженные награды
этом соревновании занял второе место. Обязательно 
пригласим ребят на фестиваль в следующем году.

В рамках фестиваля прошли конкурсы «На пороге 
Дед Мороз» (представлены композиции из пищевых 
продуктов); «Весело встретим Новый год» (конкурс по 
сервировке стола); «Сладости с радостью» (десерты 
из плодов и ягод); «Новогодние сюрпризы» (холодные 
блюда из овощей); «Арт-дефиле» (конкурс костюмов 
из пищевых продуктов); командный конкурс. 

Теперь о результатах фестиваля. В командном кон-
курсе первое место заняла школа № 127, ученица ко-
торой Юлия Морданова также стала первой в конкур-
се «Сладости с радостью». Второе место у команды 
МАОУ СОШ № 138, третье – у МАОУ СОШ № 153,  
четвертое досталось МОУ «Детский дом № 2».  
Представители команды школы № 153 Андрей Звез-
даков, Михаил Лукин и Азалия Ялалова стали луч-
шими сразу в трех конкурсах: «Чудо-печка», «На по-
роге Дед Мороз», «Весело встретим Новый год».

В конкурсе «Арт-дефиле» победила Мария Ка-
рачкова из 138-й школы. Ее однокашница Елена Во-
ронова лидировала в «Новогодних сюрпризах».

Поздравляем победителей фестиваля и ждем вы-
пускников школ на факультете пищевых технологий 
Южно-Уральского государственного университета!

Оксана ХУДЯКОВА

Организаторы этого красочного праздника – ад-
министрация Центрального района, управление об-
разования, Южно-Уральский государственный уни-
верситет, Челябинский профессиональный колледж, 
МАОУ СОШ № 153.

С большинством учебных заведений сотруднича-
ют депутаты-единороссы Центрального местного 
отделения партии Александр Леонидович Шестаков 
и Андрей Владимирович Шмидт, которые поддер-
живают своих подопечных и искренне радуются их 
успехам. 

В этом году количество участников фестиваля 
было меньше обычного, но это не повлияло на ма-
стерство юных кулинаров, а только раззадорило 
соперников.

По словам председателя жюри Вячеслава Ва-
лентиновича Чаплинского, директора научно-
образовательного центра «Питание», ребята непло-
хо подготовились к конкурсу и проявили творческие 
способности в приготовлении блюд и оформлении 
столиков:

– Хочется отметить новичков фестиваля – коман-
ду детского дома № 2. Они придумали конкурс 
«Чудо-печка» и предложили включить его в про-
грамму праздника. Жюри с удовольствием согла-
силось с инициативой ребят. Детский дом № 2 в 

Праздник  
кулинарного 
мастерства
Четвертый год подряд школьники 
6–11 классов Центрального района 
соревнуются в умении вкусно готовить, 
красиво оформлять блюда и даже 
украшать себя съедобными аксессуарами, 
участвуя в Фестивале кулинарного 
мастерства, который традиционно 
проводится на базе МАОУ СОШ № 153.

В этом году в Центральном районе открыто три корта: 
в поселке Сосновка, дворах домов по ул. Худякова, 21  
и Российская, 163. Юным хоккеистам дворовой коман-
ды КТОСа «Хлебозаводской» (председатель Павлина 
Клементьевна Просвирнина) повезло больше других: у 
них есть замечательный тренер – Станислав Иванович 
Михайлов! Полковник, ветеран спорта, энтузиаст, уже 
несколько лет он занимается с детьми на общественных 
началах и не собирается бросать своих подопечных.

Ребята с большим удовольствием ходят на трени-
ровки и учатся у наставника профессиональным на-
выкам хоккеистов. Мальчишки были очень рады, когда 
на спортивной площадке появились новые хоккейные 
ворота, обтянутые прочной сеткой. Ограждение корта 
тоже обновилось – стало ярко-синего цвета. А по ле-
довому покрытию, ровному, зеркальному, без единой 
выемки и бугорка, теперь так здорово гонять шайбу –  
только ветер в ушах свистит!

Радость юных спортсменов омрачает только от-
сутствие места для переодевания. Раньше перед 

По инициативе территориального совета ветеранов 
КТОСа «Южный» (председатель Людмила Юрьевна 
Гойдо), а также при активном содействии и поддержке 
администрации Центрального района в нашем городе, 
на доме № 71 по проспекту Ленина, где в последние 
годы жил с семьей Константин Васильевич, недавно 
появилась мемориальная доска. Все расходы на ее 
изготовление и установку взял на себя депутат Челя-
бинской городской Думы Александр Евгеньевич Вы-
шегородцев. 

На торжественное открытие мемориальной доски 
пришли ветераны, представители районной админи-
страции, Центрального местного отделения партии 
«Единая Россия», депутаты и, конечно, близкие люди, 
соседи, друзья и коллеги по работе.

Константин Васильевич Иванов родился 20 февраля 
1922 года в Новониколаевске (ныне Новосибирск) в 
семье военнослужащего. Окончил саратовскую сред-
нюю школу № 16 и аэроклуб в 1940 году, а в 1941-м – 
Энгельсскую военную авиационную школу. В течение 
двух лет работал лётчиком-инструктором в авиацион-
ном училище.

С августа 1943 года до конца Великой Отечествен-
ной войны сражался на Калининском и 1-м Прибал-
тийском фронтах. Принимал участие в освобождении 
Смоленской и Псковской областей, Белоруссии и При-
балтийских республик.

После войны продолжил службу в ВВС. 24 июня 
1945 года принимал участие в Параде Победы в Мо-
скве. В 1950 году окончил Военно-воздушную акаде-

Звание «Юрист года»
Ассоциация юристов России вручила премию 

«Признание» и присвоила звание «Юрист года» в 
номинации «Образование» президенту ЮУрГУ Гер-
ману Платоновичу Вяткину. 

Юридическая подготовка в нашем вузе с 1993 го- 
да велась на факультете экономики и права под руко-
водством Юрия Даниловича Лившица. Был заложен 
прочный образовательный фундамент, установлены 
связи со старейшими юридическими институтами и 
факультетами страны, а через 10 лет открыт юриди-
ческий факультет, который возглавил Владимир Ива-
нович Майоров. В настоящее время на факультете 
работает команда высококвалифицированных спе-
циалистов в области юриспруденции: 14 докторов  
и 66 кандидатов юридических наук. Студенты фа-
культета – постоянные участники и победители раз-
личных конкурсов и олимпиад. 

После закрытия в Челябинске Юридического 
института более 800 студентов перешли для обу-
чения на новый факультет подготовки сотрудников 
правоохранительных органов, открытый на базе 
ЮУрГУ в 2011 году. 

Герман Платонович Вяткин: 
– Юридическое образование в нашем универ-

ситете получило хорошее развитие и техническое 
оснащение. Задачи, поставленные перед юристами, 
и вообще перед гуманитариями нашего вуза в этом 
году, объемнее и значимее, чем в предыдущем. От-
мечу, что всем требуется мощная языковая, а также 
общекультурная подготовка, чтобы быть человеком 
широких культурных взглядов, поскольку если этого 
нет, то больших успехов на международной арене не 
добиться. В нашем многопрофильном университете 
возможно получить все необходимые знания, каче-
ственное образование и подготовку. Думаю, именно 
это и отметило Челябинское отделение Ассоциации 
юристов России. 

Также в этот день состоялось подписание со-
глашения о сотрудничестве между правительством 
Челябинской области, Законодательным Собранием 
Челябинской области, Общественной палатой Челя-
бинской области, Советом ректоров вузов Челябин-
ской области и Челябинской региональной обще-
ственной организацией «Центр волонтерских объ-
единений Челябинской области» в сфере развития 
добровольческой и волонтерской деятельности.

Напомним, что ЮУрГУ стоял у истоков волон-
терского движения. 12 лет назад под руководством 
Германа Платоновича начало развиваться движение 
«Волонтеры хосписа» – в помощь больным и об-
реченным людям. 

Герман Платонович отметил:
– В этой работе участвовали студенты факультета 

физической культуры и спорта ЮУрГУ, медицин-
ской академии. Проводились совещания, собрания, 
награждения – работа эта очень тяжелая. Важно, 
чтобы она продолжалась, чтобы люди чувствовали 
поддержку.

игрой можно было переодеться в клубе «Победа», 
расположенном в подвале дома по улице Россий-
ской, 163. Но с мая клуб закрылся на ремонт, ко-
торый неизвестно когда закончится. Руководство 
района ссылается на нехватку финансирования 
строительных работ. Теперь мальчишки вынуж-
дены закаляться и принимать воздушные ванны в 
пятнадцатиградусный мороз. Тренер и председатель 
КТОСа, у которых болит душа за детей, очень на-
деются, что вопрос с клубом решится и он начнет 
работать в ближайшее время. На самом деле клуб 
нужен не только юным спортсменам, но и детям, ко-
торые раньше занимались в нем музыкой, танцами, 
изобразительным искусством, прикладным творче-
ством. Дети и их родители мечтают о том, чтобы в 
новом, 2012 году любимый клуб «Победа» госте-
приимно распахнул двери для маленьких жителей 
микрорайона. А юные хоккеисты готовы выигрывать 
матчи и забивать только победные голы!

Оксана ХУДЯКОВА

мию. В 1964-м – Челябинский педагогический инсти-
тут. В 1968-м ушел в запас.

Работал старшим инженером производственного 
объединения «Полёт».

За 92 боевых вылета на штурмовике Ил-2, нанесе-
ние большого урона противнику и проявленные при 
этом отвагу и мужество Константину Васильевичу 
Иванову присвоено звание Героя Советского Союза с 
вручением ордена Ленина и медали «Золотая Звезда», 
он награждён орденом Ленина, орденами Красного 
Знамени, Александра Невского, Отечественной войны 
1-й степени, Красной Звезды, медалью «За боевые за-
слуги» и другими.

…Много добрых, искренних слов о легендарном 
летчике прозвучало на торжественном открытии ме-
мориальной доски. Те, кто лично знал К.В. Иванова, 
делились воспоминаниями об этом замечательном чело-
веке. Секретарь совета ветеранов завода «Полёт» Раиса 
Степановна Зубкова рассказала, каким прекрасным и 

Победный гол
Работу нового муниципального учреждения «Спортивный город» челябинцы уже оценили, 
особенно довольны юные спортсмены. У них теперь появилась замечательная возможность 
тренироваться, заниматься любимыми видами спорта на специально отведенных для этого 
территориях: спортивных площадках и хоккейных кортах.

из лётной книжки иванова
  28 сентября 1943 года. Выполнял боевое задание 

ведомым в составе двух Ил-2 с задачей фотографи-
рования укрепленного района противника Чурилово –  
Невель. Несмотря на дождь, плохую видимость 
и сильный огонь противника, задание выполнено 
отлично. Объект сфотографирован с высоты 70– 
100 метров. Командованию доставлены ценные 
данные о противнике.

 20 ноября 1943 года. Выполнял боевое задание 
в составе шестерки Ил-2 с задачей уничтожения 
колонны танков противника в районе городок. По-
лет проходил на высоте 100–200 метров в сложных 
метеоусловиях. При подходе к линии фронта само-
лет ведущего был подбит и произвел вынужденную 
посадку. Иванов взял командование группой на себя. 
При сильном огне зенитной артиллерии «ильюши-
ны» нанесли точный удар по вражеской колонне. 
Было уничтожено и повреждено 10 танков. Все са-
молеты благополучно вернулись на свой аэродром.

15 декабря 1943 года. В составе четырех Ил-2 
вылетал на уничтожение артиллерийских бата-
рей противника в районе Витебска. Ведущий группы 
был сбит. Возглавив звено, Иванов отлично выпол-
нил задание, за что получил благодарность коман-
дующего армией.

3 февраля 1944 года. В составе четверки штур-
мовиков участвовал в постановке дымовой завесы 
на участке Сиротино – Шумилино. Несмотря на то, 
что подобная задача летчиками выполнялась впер-
вые, успех ее был очевидным: используя дымовую за-
весу, наземные войска с малыми потерями овладели 
мощным узлом сопротивления противника.

26 июня 1944 года. Ведущим восьми Ил-2 выпол-
нял боевое задание по уничтожению автоколонны 
противника на дороге Ушачи – Лепель. С бреющего 
полета трижды штурмовал противника. Группой 
было уничтожено около 50 автомашин и более  
100 гитлеровских солдат и офицеров.

21 августа 1944 года. Во главе шестерки Ил-2 вел 
разведку противника в районе Жагаре. Обнаружил 
более 50 вражеских танков, изготовившихся к на-
ступлению. Несмотря на сильный огонь зениток, 
смело атаковал противника и точными ударами 
уничтожил и повредил 5 танков. Последующими 
налетами других групп штурмовиков танки были 
уничтожены, атака противника была сорвана.

…Только за один год боевой работы Иванов уничто-
жил 10 танков, 1 самолет, 115 автомашин, 105 по- 
возок, 12 ж/д вагонов, 25 орудий полевой артиллерии, 
8 зенитных батарей, 2 склада с боеприпасами, соз-
дал 20 очагов пожара, рассеял и частично истребил 
около двух пехотных батальонов противника.

верным товарищем он был, как хорошо знал свое дело, 
никогда не отказывал в помощи и добром совете.

Дочь Константина Васильевича Людмила не могла 
сдержать слез, рассказывая об отце. У них была друж-
ная семья, где все любили и уважали друг друга, и по-
теря отца, которому было всего 65 лет, стала большой 
трагедией. Людмила Константиновна поблагодарила 
всех, кто помог увековечить память отца.

О том, как важно знать историю своей страны, со-
хранить в человеческих сердцах память о героях Ве-
ликой Отечественной войны, рассказывать молодежи 
о подвигах и мужестве земляков, говорили не только 
ветераны, но и представители молодого поколения, в 
том числе руководители разного уровня. Среди них за-
меститель главы администрации Центрального района 
Галина Андреевна Гаврилова, руководитель исполко-
ма Центрального МО партии «Единая Россия» Юрий 
Федорович Мешков, депутат Челябинской городской 
Думы Александр Евгеньевич Вышегородцев.

Благодаря неравнодушию и живому участию этих 
людей, их поддержке и помощи семьям погибших ге-
роев, добрая традиция увековечивания памяти земля-
ков продолжается. 

в память о боевом офицере
Константин Васильевич Иванов – личность легендарная и героическая.
Его имя увековечено на Аллее Героев у Монумента Славы в Новосибирске, где родился  
и вырос Герой Советского Союза.

На мероприятие пришли студенты, преподавате-
ли и сотрудники, ветераны вуза. Организаторы под-
готовили яркую программу. Состоялся премьерный 
показ фильма, в котором отражена панорама самых 
важных событий, прошедших в ЮУрГУ в 2011 году. 
Зрителей радовали мастерством лучшие творческие 
коллективы университета.

Главным событием вечера стало вручение премии 
«Признание ЮУрГУ – 2011» в пяти номинациях: 
«Культура», «Спорт», «Учебный процесс», «Наука», 
«Гран-при». Победителей поздравил ректор ЮУрГУ, 
депутат Законодательного Собрания Челябинской 
области Александр Леонидович Шестаков.

Победителем в номинации «Культура» стала 
Юлия Владимировна Краснопевцева, руководитель 
танцевальной команды Crazy Family, вице-президент 
Уральской федерации современного танца. Танцоры 
Crazy Family входят в число сильнейших на чем-
пионатах и Кубках России и мира по современным 
танцам, становятся победителями российских и 
международных турниров.

Победитель в номинации «Спорт» – заведующий 
кафедрой «Теория и методика физической культуры 
и спорта» факультета физической культуры и спорта 
доктор биологических наук профессор Александр 
Петрович Исаев.

Декан международного факультета доктор эко-
номических наук профессор Владимир Петрович 
Горшенин стал победителем в номинации «Учебный 
процесс».

В номинации «Наука» победила Наталия Дми-
триевна Кундикова, профессор, доктор физико-
математических наук, лауреат престижной среди 
оптиков мира медали Галилео Галилея Международ-
ной комиссии по оптике, член Американского опти-
ческого общества, декан физического факультета.

И, наконец, обладательницей Гран-при премии 
«Признание ЮУрГУ – 2011 года» стала Людмила Пе-
тровна Шестёркина, декан факультета журналистики, 
вице-президент Евразийской академии телевидения и 
радио, заслуженный работник культуры РФ.

Подготовил Иван ЗАГРЕБИН

с днём рождения, ЮУргУ!
Южно-Уральский государственный университет отпраздновал свой 68-й день рождения. 
В честь этой даты в Актовом зале прошел театрализованный праздник «Календарь 
событий. Год 2011».

Фото Валентина БУРЖИНСКОГО
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Пусть больше бьётся 
маленьких сердец!
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– У нас на участке ситуация не-
сколько иная, чем в целом по го-
роду. За 11 месяцев текущего года 
зарегистрировано 323 родов, что на 
2 процента меньше, чем в 2010 го- 
ду. Это связано с тем, что сейчас 
мамами становятся женщины, ко-
торые родились в начале девяно-
стых годов, то есть в самый разгар 
демографического кризиса. В на-
стоящий момент у нас на учете со-
стоит 237 человек, среди них много 
первородящих.

– В каком возрасте современ-
ные женщины решаются заво-
дить первого ребенка? Раньше, 
в советские времена, девушки 
рано выходили замуж и рожде-
ние детей не откладывали в дол-
гий ящик…

– В этом плане мы приближа-
емся к европейским показателям. 
На Западе большинство женщин 
рожают в тридцать лет и позже. 
Говорить однозначно, что это хо-
рошо, нельзя. В наших экологи-
ческих условиях и экономической 
обстановке для здоровья женщины 
лучше родить в 20–25, но, учиты-
вая реалии сегодняшней жизни, в 
таком возрасте, как правило, моло-
дые люди ни морально, ни матери-
ально не готовы стать родителями, 
поэтому они предпочитают повре-
менить с ребенком. Именно это и 
происходит: многие россияне заво-
дят детей ближе к тридцати. 

– Много ли в нашем райо-
не неполных семей, матерей-
одиночек?

– За весь район не могу ответить, 
но на нашей территории таких мало. 
Вообще Центральный район счи-
тается социально благополучным, 
здесь в основном живет интелли-
генция; образованные, культурные 
люди создают крепкие семьи. От-
мечу, что стало больше женщин,  
которые рожают после сорока, это 
уже не единичные случаи, как было 
раньше. И, по нашим наблюдениям, 
у них осложнений не намного боль-
ше, чем у молодых мам.

– Насколько внимательно 
наши женщины относятся к 
своему здоровью во время бере-
менности, следят ли за рацио-
ном, посещают ли занятия для 
будущих мам?

– Кроме того что женщины сами 
стали более тщательно подходить 
к планированию семьи, следить 
за здоровьем, государство тоже 
уделяет внимание этим вопросам. 
В рамках национального проекта 
«Здоровье» мы обеспечиваем бе-
ременных бесплатными препара-
тами, в том числе витаминами за 
счет средств, полученных от реали-
зации родовых сертификатов. 

Что касается абортов, то карти-
на более радужная, чем в прошлом 
году. По сравнению с 2010-м их 
количество снизилось на 40 про-

центов. Это хороший показатель, 
и он говорит о том, что женщины 
стали более бережно относиться к 
своему здоровью. Работает кабинет 
по планированию семьи, где жен-
щины могут получить консульта-
цию специалиста по современным 
методам контрацепции, подобрать 
необходимые препараты. Всех бе-
ременных наши врачи консульти-
руют по вопросам послеродовой 
контрацепции, чтобы избежать не-
желательных сюрпризов.

– Полностью ли женская кон-
сультация укомплектована не-
обходимой техникой, медицин-
скими препаратами, инструмен-
тами?

– В 2006 году, когда только на-
чинал реализовываться нацпроект 
«Здоровье», нам поставили совре-
менный аппарат УЗИ. Также мы 
самостоятельно, за счет средств 
родовых сертификатов обновляем 
материально-техническую базу: 
приобрели аппарат аргоноплаз-
менной коагуляции, оснастили ка-
бинеты ультразвуковыми камерами 
для хранения инструмента, купили 
бактерицидные лампы, электрон-
ные весы, матрасы для кресел и 
кушеток, кольпоскоп с видеопри-
ставкой.

– С какими проблемами сегод-
ня приходится сталкиваться?

– Проблема номер один – нехват-
ка младшего и среднего медицин-
ского персонала: медсестер, акуше-
рок. Люди не хотят идти работать за 
низкую зарплату. Выручают пенси-
онеры: в настоящий момент на этих 
должностях в консультации трудят-
ся три женщины пенсионного воз-
раста. Вообще труд медицинского 
работника в нашей стране оплачи-
вается очень скромно. И это очень 
несправедливо. Что самое дорогое 
в жизни каждого человека? Конеч-
но, здоровье, и когда возникают 
проблемы со здоровьем, мы идем 
к врачу, надеемся на его помощь и 
получаем ее. Хотелось бы, чтобы 
правительство, новый состав Го-
сударственной Думы рассмотрели 
вопрос о повышении оплаты труда 
врачей. Также мечтаем оснастить 
компьютерами все рабочие места, 
чтобы обеспечить электронный 
документооборот. Пусть эти пред-
ложения, к которым, я думаю, при-
соединятся все мои коллеги, будут 
новогодними пожеланиями в адрес 
руководителей вышестоящих орга-
низаций. Пользуясь случаем, хочу 
поздравить всех челябинцев с на-
ступающим Новым годом и Рожде-
ством, пожелать здоровья, счастья 
и благополучия!

Оксана ХУДЯКОВА

За окнами зима – 
а на душе весна!
У Центрального местного отделения партии «Единая 
Россия» много добрых традиций. Недавно к ним 
прибавилась еще одна. Поводом послужил День матери, 
который в нашей стране отмечается с 1998 года. 

Праздник быстро прижился в России, мамы всех возрастов сразу же 
полюбили его и приравняли к 8 Марта. Очень красиво и поэтично ска-
зала об этом секретарь первичного отделения «Объединенное» Тамара 
Николаевна Телелюева на торжественном мероприятии, посвященном 
Дню матери. Она поделилась с коллегами весенним настроением и пред-
ложила не смотреть ни на календарь, ни в окно, на заснеженную улицу, 
а наслаждаться радостной атмосферой встречи, вниманием мужчин и 
теплой обстановкой.

И в самом деле, в этот вечер женщины Центрального МО не были 
обделены вниманием сильной половины человечества. Их тепло при-
ветствовал секретарь политсовета, депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области, ректор Южно-Уральского государственного уни-
верситета Александр Леонидович Шестаков:

– Всем, чего мы достигли, мы обязаны своим мамам. Они подарили 
нам любовь, воспитали, направили по жизни, желание порадовать их 
побуждает нас добиваться большего. Хочу пожелать нашим женщинам 
здоровья, счастья, внимания близких, заботы детей и внуков!

Центральное местное отделение гордится своей женской командой и 
радуется успехам и достижениям коллег. В этом году состоялось долго-
жданное открытие школы № 127 для слепых и слабовидящих детей, кото-
рой руководит неутомимая и энергичная Тамара Николаевна Телелюева. 
Комментируя это событие, Александр Леонидович сказал, что Тамара Ни-
колаевна совершила настоящий подвиг, добившись, чтобы строительство 
школы было завершено. Также ректор отметил успешную карьеру Ирины 
Юрьевны Окольнишниковой, которая в этом году возглавила торгово-
экономический факультет (бывший факультет коммерции). Женщины 
в свою очередь поблагодарили мужчин за добрые слова и пожелания и 
пообещали радовать их новыми успехами.

По традиции праздничный вечер закончился дружным пением под 
гитару.

Оксана ХУДЯКОВА

Центральное местное отделение партии 
«Единая Россия» совместно с КТОС 
имени Героев России поздравили жителей 
Тополиной аллеи с Днём матери.

На праздник были приглашены матери многодетных 
семей. Встреча получилась, как и полагается, очень 
душевной и теплой. 

Собравшихся поздравила председатель КТОСа Ла-
риса Ивановна Каргополова. К добрым пожеланиям 
присоединился секретарь первичного отделения «Мо-
лодёжное» Дмитрий Александрович Кучеров: 

– Пусть дети окружают вас своей заботой, а внуки 
радуют своими успехами. Любви, терпения и благо-
получия!

Юные воспитанницы детского дома № 14 Ксения 
Тумакова и Кристина Тышкевич под руководством 
Анны Владимировны Третьяк исполнили несколько 
песен в качестве музыкального подарка.

Затем ветеран Великой Отечественной войны тан-
кист и поэт Михаил Трофимович Горин прочитал свои 

стихи, которые тронули всех присутствующих до глу-
бины души.

Старшие домов тоже сказали теплые слова в адрес 
многодетных мам.

Ничто не сближает людей так сильно, как коллек-
тивные песни под гитару. В этом все убедились, когда 
гитара оказалась в руках Александра Красюка. Сна-
чала пели известные песни, которые у всех на слуху, 
а потом перешли к задорным частушкам.

Микрорайон «Тополиная аллея» достаточно моло-
дой, и жители еще плохо знают друг друга. Состо-
явшаяся встреча помогла поближе познакомиться с 
соседями и даже обрести новых друзей. 

В конце праздника гости поблагодарили за помощь 
в проведении праздника исполком Центрального мест-
ного отделения партии «Единая Россия», депутата го-
родской Думы Андрея Владимировича Шмидта, пред-
седателя КТОСа, председателя Совета ветеранов Веру 
Львовну Коппф и секретаря первичного отделения 
«Молодёжное» Дмитрия Александровича Кучерова.

К. ДМИТРИЕВ

Цель – посредством фотографии 
показать красоту женщины, ожида-
ющей ребенка. Как сообщила пред-
седатель комиссии по социальной 
политике Челябинской городской 
Думы, президент фонда «Родная» 
Наталья Баскова, фотографии от 
участниц принимались до конца 
ноября. Они размещались на сайте, 
где шло зрительское голосование. 
Затем экспертное жюри определи-
ло лучших.

Пусть больше бьётся 
маленьких сердец!
В этом году на свет появились 17 тысяч челябинцев. 
Ровно на тысячу больше, чем в прошлом. Эти цифры 
были озвучены на церемонии награждения победителей 
фотоконкурса «В ожидании чуда». 
Какую лепту в общий показатель внес Центральный 
район и как на отдельно взятом участке обстоят дела 
с деторождением, рассказывает Анна Владимировна 
Жальская, заведующая женской консультацией городской 
поликлиники № 1.

На церемонию награждения по-
бедительниц пригласили в кино-
театр имени А.С. Пушкина. Здесь 
в торжественной обстановке бу-
дущих мам тепло приветствовали 
представители органов власти, 
спонсоры, депутаты разного уров-
ня. Три победительницы, прожи-
вающие на территории избира-
тельного округа депутата Челя-
бинской городской Думы Андрея 
Владимировича Шмидта, получили 
в подарок от народного избранника 
великолепные букеты цветов. 

Станислав Мошаров оценил 
высокое качество и художествен-
ный уровень работ и заметил, что 
в этом конкурсе нет проигравших, 
поскольку женщина, ожидающая 
ребенка, прекрасна сама по себе. 
Он поздравил всех настоящих и 
будущих мам с Днем матери и 
вручил Екатерине Гнатышиной, 
автору фотографии, завоевавшей 
Гран-при, специальный приз – 
цифровую видеокамеру. Кроме 
того, глава Челябинска поздравил 
многодетных матерей.

При подготовке материала 
использована  

информация с сайта
Челябинской городской Думы

«В ожидании чуда»
Под таким названием второй год подряд под эгидой главы 
Челябинска Станислава Мошарова и при участии депутатов 
городской Думы проходит открытый фотоконкурс, 
посвященный Дню матери.

Тёплая встреча
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Какие наши годы!

Владимир Николаевич Бублейник, 
председатель Совета ветеранов  
полковник авиации в отставке:

– К сожалению, с каждым годом ве-
теранов становится все меньше, уходят 
наши победители, труженики тыла. Наша 
организация объединяет около 29 тысяч 
пенсионеров. Из них ветеранов Великой 
Отечественной войны около трехсот че-
ловек, тружеников тыла – порядка полуто-
ра тысяч. Основная деятельность Совета 
ветеранов связана с оказанием матери-
альной и моральной поддержки преста-
релым, одиноким и малоимущим пенсио-
нерам. Эти люди не должны оставаться 
без внимания – всей жизнью, подвигами, 
самоотверженным трудом они заслужи-
ли достойную старость! Кроме решения 
социально-бытовых проблем пенсионе-
ров, большое внимание уделяем участию 
в военно-патриотическом и нравственном 
воспитании молодежи: проводим встречи 
со школьниками, студентами, сотруднича-
ем с музеями, помогаем в создании угол-
ков боевой и трудовой славы, занимаемся 
организацией культурно-массовых меро-
приятий.

В структуру Совета ветеранов входят 
11 комиссий по разным направлениям, а 
также комитет ветеранов войны и военной 
службы, где работают различные секции: 
«Пехота», «Артиллеристы», «Сталинград-
цы», «Моряки», «Танкисты», «Летчики», 
«Женщины – участницы Великой Отече-
ственной войны». Комитет возглавляет 
Леонид Иванович Мельников – человек-
легенда, гордость и слава Центрально-
го района. В 2012 году ему исполнится 
девяносто лет! Леонид Иванович ушел 
на фронт в июне 1943 года. Первую ме-
даль «За отвагу» получил за проявленное 
мужество в боях под городом Рогачевым 
Гомельской области. Принимал участие в 
освобождении Белоруссии, Польши, Вос-
точной Пруссии, Берлина.

Среди боевых наград – два ордена Крас-
ной Звезды, медали «За освобождение Бе-
лоруссии», «За взятие Берлина».

Наши ветераны очень энергичны и лег-
ки на подъем. Не перестаю удивляться их 
оптимизму и жизнелюбию. Несмотря на 
преклонный возраст, они ведут активный 
образ жизни и участвуют во всех район-
ных и городских мероприятиях. 

Отдельно хотелось бы сказать о сотруд-
ничестве с Южно-Уральским государствен-
ным университетом, с председателем Со-
вета ветеранов ЮУрГУ Геннадием Алек-
сандровичем Комиссаровым. Ветераны 
Центрального района – постоянные гости 
на мероприятиях вуза. Мы всегда можем 
рассчитывать на помощь и поддержку рек-
тора Александра Леонидовича Шестакова, 
депутата Законодательного Собрания Че-
лябинской области, секретаря политсовета 
Центрального местного отделения партии 
«Единая Россия», который проявляет забо-
ту и внимание к старшему поколению. 

От имени всех наших ветеранов хочу 
сказать спасибо депутату Государственной 
Думы, руководителю КХП имени Григоро-

вича Александру Павловичу Берестову, с 
которым давно и успешно сотрудничаем.

Приятно, что и молодые народные из-
бранники неравнодушны к нуждам ста-
риков. Например, депутат Челябинской 
городской Думы Андрей Владимирович 
Шмидт помогает в решении проблем.  
К юбилею нашей организации мы попро-
сили его посодействовать в изготовлении 
почетных грамот и дипломов, и он сразу 
же откликнулся. Спасибо за помощь де-
кану торгово-экономического факультета 
ЮУрГУ Ирине Юрьевне Окольнишнико-
вой. Также нам помогают депутаты Че-
лябинской городской Думы Александр 
Евгеньевич Вышегородцев и Александр 
Александрович Мотовилов.

Всегда находим понимание и поддерж-
ку у главы администрации района Равиля 
Хамитовича Гибадулина, его заместителя 
по социальным вопросам Галины Андре-
евны Гавриловой. Проводим различные 
мероприятия вместе с администрацией и 
управлением социальной защиты.

В должности председателя Совета вете-
ранов я работаю совсем недавно, поэтому 
поддержка и помощь коллег, их советы 
имеют для меня большое значение. В рабо-
те Совета очень помогают мои единомыш-
ленники – Анатолий Михайлович Лялин, 
первый заместитель; Ольга Васильевна 
Ботова, ответственный секретарь Совета 
ветеранов Центрального района; Раиса 
Степановна Зубкова, руководитель комис-
сии по работе с ветеранами промышлен-
ных предприятий; Нина Константиновна 
Сухова, которая работает с женщинами –  
участницами Великой Отечественной вой-
ны; Тамара Павловна Главизнина – она на 
протяжении многих лет возглавляет обще-
ственную организацию «Память сердца»; 
Людмила Алексеевна Спивакова (комис-
сия по работе с ветеранами медицинских 
учреждений); Валентина Алексеевна Зо-
лотарева (культурно-массовая комиссия); 
Ирина Сергеевна Кальметьева (социально-
бытовая  комиссия); Галина Юрьевна Рыль-
никова (комиссия по работе с ветеранами 
вузов, техникумов); Галина Андреевна 
Рябова (комиссия по работе с ветеранами 
педагогического труда); Нелли Васильевна 
Чернявская (комиссия по работе с ветера-
нами спорта); Лидия Григорьевна Звонаре-
ва (комиссия по работе с территориальны-
ми советами); Нина Федоровна Мазунина 
(ревизионная комиссия).

Людмила Алексеевна Спивакова, 
руководитель медицинской  
комиссии Совета ветеранов  
Центрального района:

– Здесь я работаю с 1995 года, и Совет 
ветеранов стал для меня вторым домом, а 
его коллектив – настоящей семьей. Пока 
позволяют здоровье и силы, стараюсь ак-
тивно участвовать в жизни нашей обще-
ственной организации. В Центральном 
районе сосредоточена основная масса 
лечебно-профилактических учреждений 

Совету ветеранов Центрального района 22 декабря исполнилось 45 лет

как областного, так и городского масшта-
ба, здесь расположена Государственная 
медицинская академия. В обязанности 
нашей комиссии входит оказание методи-
ческой помощи советам первичных вете-
ранских организаций, созданных при ле-
чебных учреждениях (их у нас 10). Кроме 
того, курируем работу председателей пер-
вичек, изучаем социально-бытовые усло-
вия жизни ветеранов Великой Отечествен-
ной войны, тружеников тыла, занимаемся 
вопросами защиты прав пожилых людей. 
Большую роль в деятельности комис-
сии играет пропаганда здорового образа 
жизни: проводим семинары, занятия для 
людей, страдающих различными хрони-
ческими заболеваниями. Традиционными 
стали встречи с ветеранами-медиками, по-
священные знаменательным датам: Дню 
Победы, Дню пожилого человека, Дню 
медицинского работника и так далее. Не 
обходим стороной молодежь: устраиваем 
встречи со школьниками, студентами, рас-
сказываем о своей работе, лучших пред-
ставителях нашей профессии.

Ирина Сергеевна Кальметьева,  
руководитель социально-бытовой 
комиссии Совета ветеранов  
Центрального района:

– Решение социально-бытовых про-
блем ветеранов – одно из самых важных 
направлений деятельности нашей органи-
зации. Более десяти лет веду эту работу, 
являюсь членом президиума Совета вете-
ранов Центрального района и городского 
Совета ветеранов. 

По мере сил и возможностей стараюсь, 
чтобы все обращения пенсионеров нашли 
положительное решение. Наша комиссия 
проводит большую работу по изучению 
социально-бытовых условий жизни вете-
ранов, особое внимание уделяем малоиму-
щим, одиноким и больным. 

Поскольку мы ограничены в средствах, 
приходится искать спонсоров для проведе-
ния праздничных мероприятий. Ветераны 
с удовольствием участвуют в торжествен-
ных встречах по случаю 8 Марта, Дня 
пожилого человека, Дня матери, а также 
посвященных знаменательным датам из 
истории страны. Главный праздник для 
нас – конечно, День Победы!

Нелли Васильевна Чернявская,  
руководитель комиссии по работе  
с ветеранами спорта, заслуженный  
работник физической культуры  
и спорта (47 лет спортивного стажа):

– Ежегодно в Центральном районе 
проводятся соревнования среди ветера-
нов по восьми видам спорта. Мы гор-
димся своими спортсменами, золотыми 
и серебряными призерами чемпионатов 
России, Европы и мира. Назову некото-
рые имена: Римма Ивановна Шарова, 
Ольга Вячеславовна Макарова, Иван 
Андреевич Пелипенко. Римма Ивановна 
недавно отметила 70-летний юбилей, она 
замечательная лыжница, ведет активный 
образ жизни и продолжает трудиться в 
Южно-Уральском государственном уни-
верситете. Иван Андреевич Пелипенко – 
легенда конькобежного спорта. В свои  
85 лет стал золотым призером междуна-
родных соревнований.

Ветераны спорта помогают в судействе 
детских спартакиад, занимаются с ребята-
ми физкультурой в летних лагерях, ходят с 
ними в походы по Уралу. Ветеран Великой 
Отечественной войны Григорий Иванович 
Ваганов организует экскурсии школьников 
в музеи боевой славы, проводит интерес-
ные занятия с призывниками, участвует с 
командой Центрального района в сорев-
нованиях «Красная гвоздика».

Наш новый председатель Владимир 
Николаевич Бублейник – тоже очень спор-
тивный человек, всегда в отличной физи-
ческой форме. Он поддерживает все наши 
инициативы и сам ведет здоровый образ 
жизни, занимается волейболом, участвует 
в кроссах. 

Оксана ХУДЯКОВА

Замечательный, зрелый возраст, когда можно с гордостью оглянуться  
на прошлое, подвести итоги, наметить планы на будущее и в преддверии 
Нового года загадать желания.
Мы попросили виновников торжества рассказать, чем живет сегодня  
общественная организация ветеранов, поделиться успехами  
и трудностями, с которыми приходится сталкиваться  
в повседневной жизни.

Депутат Челябинской городской Думы Андрей Владимирович Шмидт –  
частый гость на мероприятиях Совета ветеранов Центрального района.

Три богатыря и восемь очаровательных женщин – дружная команда Совета 
ветеранов  Центрального района готова праздновать юбилей!

Какие наши годы!
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Отдыхаем всей семьёй!
Как с пользой для здоровья  

провести новогодние праздники

Предварительная запись по телефону 263-72-60.
Адрес Депутатского центра: ул. Коммуны, 89, каб. 229.

График приёма граждан  
в Депутатском центре Центрального 

местного отделения  
партии «Единая Россия» на январь 2012 года

Дата Время ФИО депутата  Должность
  или должностного 
  лица

11.01 14:00 – 16:00 Буртовой Руководитель
  Максим юридической 
  Юрьевич консультации, 
   член политсовета

13.01 16:00 – 18:00 Шмидт Депутат Гордумы
  Андрей 
  Владимирович

17.01 15:00 – 18:00 Вышегородцев Депутат Гордумы
  Александр 
  Евгеньевич

19.01 14:00 – 17:00 Шестаков Депутат ЗСО
  Александр 
  Леонидович

24.01 15:00 – 18:00 Вышегородцев Депутат Гордумы
  Александр 
  Евгеньевич

26.01 10:00 – 11:00 Гаврилова Заместитель главы
  Галина  администрации
  Андреевна Центрального района

30.01 16:00 – 18:00 Мотовилов Депутат Гордумы
  Александр  Руководитель исполкома
  Александрович партии 
   «Единая Россия»

8-800-444-00-15

ЦЕНТР 
ОПЕРАТИВНОГО  
РЕАГИРОВАНИЯ

Звоните, поможем!

Челябинское региональное отделение ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

8

ОТВЕТЫ:

По горизонтали: Шест. Олимп. Леонид. Ирина. Ток. Атомщик. Муза. Знак. Граф. Оскар. Мыза. Шут. Марь. 
Санки. Фиакр. Амон. Столп. Бигуди. Заём. Стукач. Апорт. Овчарка. Тренер. Йога. Соло. Лоток. Овен. Ракета. 
Плебей. Чек. Свёкла. Нагота. АОН.

По вертикали: Котик. Риши. Оплата. Шторм. Стихи. Нанду. Кумыс. Таган. Око. Щука. Корь. Алиф. Смрад. 
Арго. Завоз. Штаб. Торг. Китч. Миронов. Нейтрон. Ласа. Пётр. Угар. Мук. Поклёп. Кай. Песо. Реле. Четверг. 
Таракан. Осечка. Крест. Айва. Тело.

Массовое катание  МУ «Легко- пр. Ленина, 84
на лыжах  атлетический  тел.: 267-91-91,
 комплекс  267-99-77
 им. Е. Елесиной» 

Массовое катание  ОГУ «Ледовый ул. Труда, 183
на коньках дворец  тел. 264-08-00
 «Уральская 
 молния» 

Массовое катание  МУ «Городская ул. Лесопарковая,
на лыжах и тюбингах лыжная база» 6а

Массовое катание  ЦПКиО
на коньках, лыжах,  им. Ю.А. Гагарина  тел. 265-58-70
санях

Хоккейные корты ул. Лесопарковая, 6а, Вход 
 ул. Худякова, 21,  свободный
 ул. Российская, 163 

Хоккейный корт,  ул. Пионерская, 13 Вход
поселок Сосновка  свободный

ЧЕЛЯБИНСКИЙ КАМЕРНЫЙ ТЕАТР
«Белочка»

«Влюбленное облако» (перед началом  
спектакля – интермедия с участием Деда Мороза 

и Снегурочки около новогодней елки).

ЧЕЛЯБИНСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ  
ОБЛАСТНОЙ ТЕАТР КУКОЛ 

«Новогодняя фантазия» (для всех возрастов)
«Удивительное путешествие кролика Эдварда» 

(для детей с 7 лет)
«Подарок для папы» (для детей с 5 лет)
«Аистенок и пугало» (для детей с 5 лет)
«Петя и Волк» (для самых маленьких)

«Сказка после дождичка» (для детей с 5 лет)
«Кукольные университеты» (для детей с 4 лет)

ТЕАТР ОПЕРЫ И БАЛЕТА  
ИМЕНИ М.И. ГЛИНКИ 

«Кошкин дом» (новогодняя елка)
«Золушка» (новогодняя елка)

КОНЦЕРТНЫЙ ЗАЛ  
ИМЕНИ С. ПРОКОФЬЕВА

Представление «Новогодняя планета»

ЗАЛ КАМЕРНОЙ И ОРГАННОЙ  
МУЗЫКИ

«Тайна музыкальной шкатулки»

ТЕАТР ДРАМЫ ИМЕНИ  
НАУМА ОРЛОВА 

«Щелкунчик»

ДВОРЕЦ ПИОНЕРОВ И ШКОЛЬНИКОВ 
ИМЕНИ Н.К. КРУПСКОЙ

Семейный мюзикл «Мальчик-звезда»

КОННЫЙ ЦЕНТР «ПЕГАС»
«Новый год наоборот!» (новогодняя елка)

ТЕАТР ЧТЗ
«Маша и Медведь. 

Новогоднее НаУшАхСтОяНиЕ»

ЧЕЛЯБИНСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ  
МОЛОДЁЖНЫЙ ТЕАТР

«Чудеса на змеином болоте»
«Золотой ключик»

«Золотой тюльпан Фанфана»
«День рождения кота Леопольда»

РЕпЕРтуаР чЕлябинсКих тЕатРОв  
на ДЕКабРь-янваРь
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ВНИМАНИЮ ЧЕЛЯБИНЦЕВ!
В праздничные дни все службы города будут работать в обычном 
режиме. По вопросам ЖКХ можно круглосуточно обращаться  
по телефону диспетчера – 263-21-21. Телефоны Единой  
диспетчерской службы – 051 или 236-16-16, 236-34-44. 
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